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髙 橋　　浩
滝 澤　　勇
鈴 木 茂 男
前 島 憲 司
小 林 秀 男

2018～2019　国際ロータリー会長　バリー・ラシン

インスピレーションになろう

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊夫人誕生日
　山口巖雄君（八重子夫人24日）

点鐘　…髙橋　浩会長

斉唱　…我らの生業

ゲスト紹介

金井良雄様

ルイ ツ リンさん（米山奨学生）

ビジター紹介

石井　卓様（厚木県央RC）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・7月ロータリーレート　1ドル＝110
・米山奨学生カウンセラーアンケート　ご協力の

お願い
・「米山月間」卓話についてのお願い
・ロータリー財団月間（11月）卓話依頼について

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より
・2018年上期普通寄付金のお願い

◎厚木市役所　より
・「第30回心と街のクリーン作戦」への当日参加協

力について

幹事報告

◎例会変更
・厚木中RC

7月18日（水）　→　休会（祝日週）
8月 8日（水）　→　休会（定款第8条第1節により）

第2800回例会（7月17日）☆司会　会田義明SAA

今日の例会（2018 年 7 月 24 日）

「自己紹介」
担当：飛鳥田功君

次回の例会（2018 年 7 月 31 日）

「GSAMが考える2018年後半の市場見通し」
担当：高橋孝道君

講師：ゴールドマン・サックス・アセット・マネジメント株式会社
投信営業部 ヴァイス・プレジデント 熊谷幸絵様
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8月15日（水）　→　休会（定款第8条第1節により）
・大和RC

7月17日（火）　→　取止め例会（祝日週）
8月 7日（火）　→　取止め例会（祝日週）
8月14日（火）　→　取止め例会
9月18日（火）　→　取止め例会（祝日週）

・大和田園RC
7月20日（金）　→　夜間特別懇親例会

点鍾　18：30　箱根路　開雲
8月10日（金）　→　取止め例会（定款第8条第1節

により）

スマイル

石井　卓様（厚木県央RC）
厚木ロータリークラブの皆様、ご無沙汰しておりま
す。連日熱いですね！

髙橋　浩会長・鈴木茂男幹事
ようこそおこしいただきました。石井卓様、金井様、
ルイ ツ リン様、どうぞごゆっくりお過ごし下さい。

小林　透君
県央RC石井さん、こんにちは。本年度もよろしくお
願いいたします。

鈴木茂男君
入会記念をいただきました。ありがとうございました。

内山全浩君
誕生日お祝いありがとうございます。所用により早
退いたします。

戸谷宣之君
誕生日のお祝いありがとうございました。家内と娘
にアラ還が近いなどといわれ、そろそろ年令を言い
たくない感じになって来ました。

今日のお花

藤（壽永純昭君）
カーネーション（髙橋　浩会長）

第 2799 回例会 「クラブ協議会」

担当：髙橋　浩会長

【クラブ財政委員会】　委員長 市川信也君
クラブ財政委員会は今年度飛鳥田副委員長と私、市川とで担当させて頂きます。内容は以下の通りになりま

す。何卒宜しくお願い致します。
クラブ会計について、会長・幹事及び理事会がクラブ財政を正確に把握し、その運営に支障がきたすことが

ないよう、迅速かつ厳密、正確な会計管理を行います。
1.一般会計について、その予算と実績の対比を12月、6月の末日現在の報告書を作成し、各委員会に報告致

します。
2.ニコニコ（スマイル）会計は、その実績を適時例会にて報告致します。
3.一般会計及びニコニコ（スマイル）会計の財政状況について、必要と認めた場合は、その都度理事会に報告

致します。
4.支出に当たっては、全て会長又は幹事の署名（又は記名捺印）する伝票に基づいて支出致します。

【スマイル・出席・プログラム委員会】　委員長 髙橋伸一郎君
クラブ例会への出席、プログラム実施について会員皆様の協力の下、活動して参ります。

「スマイル」
身近に起きた出来事をスマイルしていただき、喜びを共有し、親睦を深めていきたいと思います。五大祝の

記念品を贈ります。
「出席」

出席率の向上に個人々が努力していただき、欠席の場合は事前に事務局に連絡を入れていただきメイク
アップをお願いします。
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第 2800 回例会 「クラブフォーラム」

担当：クラブ研修リーダー代理 常磐重雄君

1　「戦略計画」制定の背景
【問題点】ロータリー先進国での会員数の減少　原因：ノンロータリアン

が持つロータリーのイメージ
①ロータリーのことを良くしらない。
②ロータリーの目的はよく理解できない。
③会員になる条件が厳しすぎる。
④参加するには経費が高い。
⑤クラブはもっと柔軟性、多様性を尊重すべき。

⑥ロータリーは閉鎖的またはエリート主義者の集団
⑦一体、ロータリーの倫理観とは何か。
↓
ロータリーの本質の定義「地域の人々の生活を改善したいという情熱を社会事業に注いでいる、献身的な

人々の社会的ネットワーク」
↓

【解決策】①人道的奉仕の重点化と増加⇒本質の強化
　　　　②公共イメージと認知度の向上による⇒会員増強
　　　　③クラブのサポートと強化⇒会員維持
③の施策の一つが、CLP（クラブリーダーシッププラン）＝クラブ活性化のための組織再編（＝必要最小限

度の管理組織（5つの常任委員会）とクラブの必要に応じた常任委員会の追加と小委員会の設定が可能。
⇒RIの推奨する常任委員会が、「研修・リーダーシップ委員会」であり、その委員が「クラブ研修リーダー」で

ある。（制定の背景）

「プログラム」
毎週の例会行事をスムーズに運営するため、会長方針に基づき年間プログラムを作成いたします。会員の皆

様に卓話をお願い致します。

【親睦活動委員会】　委員長 栗原良幸君
親睦委員会といたしましては、会員相互の親睦を図ることを目的として、事業計画書の通り活動してまいり

ます。特に、8月の納涼親睦例会と12月の忘年親睦例会につきましては、ご家族の皆様に楽しんで頂けるよう
な企画を検討致します。多くの会員、ご家族様の参加をお待ちしています。

また、今年度は4クラブ合同賀詞交歓会のホストクラブです。会長・幹事・親睦活動委員会のメンバーと協
力しながらつつがなく開催出来るように努力致します。これから一年間、会員の皆様からのご助言、ご提案、ご
協力を宜しくお願い申し上げます。

【会員増強委員会】　委員長 髙橋　宏君
当クラブは優良な会員に支えられて活動しています。　当クラブの歴史と伝統を継続し、かつ充実したロー

タリー活動が行われるには、明日のクラブを担う会員の新規加入増強が不可欠です。地区目標純増2名を少な
くとも達成したいと思いますので会員の皆様にも、是非ともご協力をお願い致します。

【米山奨学委員会】　委員長 前島憲司君
事業計画書に掲げている事案事項を「自利利他の精神」で社会奉仕を実践し留学生支援活動を進めていきた

いと思います。
皆様に寄付金を募集させて頂くときは、よろしくご協力をお願い致します。
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クラブ研修リーダーの責務①クラブ指導者が地区研修会に出席、②新入会員のために一貫したオリエン
テーションを定期的に実施、③現会員のために継続した教育の機会を提供、④全ての会員のための指導力育成
プログラムを計画・実施。

2　クラブ・フォーラムとは何か
・15.2　クラブフォーラム
クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の四大奉仕部門委員会主催のクラブ・フォーラム（討論会）は、奉

仕部門ごとに最低年1回、開催するように奨励されています。各奉仕部門担当の役員・理事・委員長が討論リー
ダーとなり、それぞれの部門のクラブ活動の内容や課題について、会員が意見を出し合い、フリーディスカッ
ションするのが本会合の目的です。クラブ・フォーラムは元来「クラブ会員による討論会」ですから、主催者側
からの一方通行的な卓話や情報の提供だけで終わらないように進めることが重要です。（ロータリー百科事典
より）

クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の五大奉仕の中から問題を取り上げ、それの実施、推
進について、全会員が討論して進路を見出そうとする会合である。会員の公式会合。（ロータリー用語便覧よ
り）

【クラブ管理運営委員会】　会田義明君
①②は非会員に対して会員が説明をする。中に入ってから実践でおぼえ

るしかないのでは。
③今は、ロータリー会員が「やってます やってます」と宣伝するよりも公

共のメディアを使ってアピールをした方が（ネット・SNS等）ロータリーと
ライオンズの違いはというと、あまり内容的には変わりがなくなっている
ので。

【クラブ広報委員会】　壽永純昭君
CLP、DLP　「戦略計画」単年度制での弊害→長期計画を厚木RCで話す

「雑誌・広報・年史」和田勝美
「ロータリーの友」を自分でよく読む。自社の社員、家族友人の目につくと

ころに置いて会話のきっかけとする
「会報・IT」小林　透
活動、記録する。「ロータリーの友」に掲載される記事、投稿をめざす。
高橋孝道
専門用語多い、わかりにくい、閉鎖的開放したい。
オブザーバー　記事指定、読んできてもらう、意見交換、討論

【会員増強委員会】　小林　透君
「会員の勧誘」会員の人格：集める前に会員の人格を再確認する。職業を

通じて地域社会の中で貢献している人物。そのような人格の方に新会員が
追いてくる。地域社会にアクティブなロータリー活動が必要。
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【奉仕プロジェクト委員会】　黄金井康巳君
「職業奉仕」
大久保歯車工業、明輝社を訪問し、会社の倫理観等ディスカッションした

い。
「社会奉仕」
鮎まつりの後の清掃

「新世代奉仕」
Tボール大会を今年も開催。次世代育成をもっと意識したい。

「国際奉仕」
外国人との交流ができるとよいが…

【ロータリー財団委員会】　西嶌洋一君
・財団と米山の寄付の意味をよく理解していただき、タイムリーに忘れな

いようにPRしていく
・親睦の機会などを利用し、積極的にPRしていく
・義務感ではなく、寄付の意味や米山財団の本来の趣旨をよく理解しても

らうようPRしていく
・過去の留学生のその後の動向などがつかめれば、寄付の積極的動機づき

につながるのではないか

出席報告　＜会員 41 名、出席対象 38 名＞

7 月 3 日例会　　確定出席率 94.74％ 7 月 17 日例会　　出席 31 名　欠席 8 名　出席率 81.58％
＜事後メイク＞
　黄金井陽介君
　（7月3日／東京セントラルパークRC）

＜事前メイク＞
　西迫　哲君（7月11日／厚木中RC）
＜欠席＞
　市川信也君・今井銀河君・髙橋　宏君・永石あつし君
　前田賢一君・丸田隆弘君・米山尚登君




